



Andi Welzhofer 😊 fühlt sich überglücklich mit Nikolas Krause – hier: Hinterriss, Tirol, Austria.

...

9. Juli um 10:52 ·

Nach Nachspiel nun Extase und mit nur einen Tag Zeit und möglichst wenig Anfahrtszeit trafen wir die Entscheidung mal wieder ins Karwendel zu fahren! Danke [Ralf Sussmann](#) für diese Wahnsinns Tour! Danke [Nikolas Krause](#) für das beisen 😊! Danke auch an den Wetterbericht für das gut vorhergesagte Wetter 😊



## Andis Beitrag

Gefällt mir Antworten 1 Tage



Andi Welzhofer

Sind In Seillänge 27 oder 28 ziemlich am Pfeilerende nach den Hauptschwierigkeiten dann abgesetzt - alles war nass und was im Nachgang richtig war - es kam danach noch eine Ladung an Regen

Tour zählt dann leider nicht als ganz gemacht 😊 - von offizieller Seite 😊



Gefällt mir Antworten 1 Tage



Erdmann Käppeler

Andi Welzhofer - völlig Richtig von offizieller Seite 😊 - 😊



Gefällt mir Antworten 1 Tage



Ralf Sussmann

Andi Welzhofer Hi Andi, bin froh dass Ihr da gut rausgekommen seid! Seit wir mal in der Platten Spitze im Gewitter fast gesteinigt und ersoffen wären, haben wir bei den großen Karwendelwänden immer am Vortag bei den Innsbrucker Meteorologen angerufen und persönlich nach der Gewitterwahrscheinlichkeit für die Eng gefragt: Die können das sehr zuverlässig beurteilen und wir haben grundsätzlich verzichtet, wenn die das Gewitterrisiko nicht komplett ausschließen wollten - und das war oft der Fall (wir sind dann immer an Guffert gefahren und da hat dann auch mal der Blitz in Gipfel eingeschlagen als wir Con Brio einbohrten :)). Servus und alles Gute, Ralf